Kisangani dotée d'un hôpital ultra moderne

Kinshasa, 26/07/2013 / Société

Dan Gertler et associé de l'entreprise MutandaMining, MUMI, ont construit un grand hôpital ultra moderne suréquipé des matériels d'une technologie avancée, dans la commune de Kabondo, à Kisangani. Ladite formation hospitalière a une capacité de réception de 300 patients.



Dans l'esprit de la révolution de la modernité prônée par le Président Joseph Kabila, M. Dan Gertler et ses associés viennent de construire un hôpital géant et ultra moderne avec une technologie de pointe.

L'hôpital du Cinquantenaire de Kisangani, dont il s'agit, a plusieurs blocs et services en son sein. On peut y trouver la médecine interne, la génécologie, la chirurgie, la maternité,

la morgue, la cuisine, buanderie, la pharmacie et consort...

Dans la salle de Consultation et Diagnostique, il s'y trouve l'Electro Cardiogramme (ECG) ainsi que l'Echo Doppler utilisés pour diagnostiquer le problème du cœur et ventricules, Electro Abdominal qui sert à voir très clairement dans le ventre...dans la salle de Néologie, on peut voir les couveuses super équipées et moderne. L'hôpital Cinquantenaire de Kisangani a deux salles d'opérations qui sont déjà en service.

Cet édifice sanitaire de Kisangani héberge quarante et un médecin et septante infirmiers, tous sous la supervision du médecin directeur M. André Hattingh, le seul étranger originaire d'Afrique du Sud.

Quant aux équipements installés dans ce bijou sanitaire de la province orientale, la Fondation GertlerFamilyFoundation a équipé l'hôpital du Cinquantenaire avec de matériel de la haute technologie du moment lequel a coûté 300.000 USD et pour la construction seulement de cet hôpital, M. Dan Gertler et ses associés ont dépensés 4300 000USD.

En effet, c'est la GFF qui finance le payement des médecins, infirmiers et les gens de l'administration.

Il sied de signaler en passant que l'hôpital a été construit il y a deux ans, et c'est au mois de janvier 2013 que l'hôpital du Cinquantenaire a ouvert ses portes aux malades de la Province Orientale en générale et ceux de Kisangani en particulier, sans oublier les malades qui viennent de la frontière de l'Uganda.

La gestion de cet hôpital est encore dans les mains de la Fondation GertlerFamily Foundation. Elle a un contrat d'un an renouvelable avant de le donner à l'Etat.

Don d'Ambulance

Une nouvelle entreprise installée à Kisangani, Congo Service Maintenance, CSM, a donné le 23 juillet 2013 un don d'une ambulance de marque Land Cruiser blanc au gouverneur de la Province Orientale Jean Bamanisa pour le compte de l'hôpital du Cinquantenaire. Ce dernier l'a remis aux mains propres de M. M. Francois Ndjeka, coordonnateur de la GFF. A



son tour, François Ndjeka a remercié le Chef de l'Etat Joseph Kabila Kabange qui avait accepté par ces ministères l'octroi du terrain ou est construit l'hôpital, et la CSM par l'entremise du gouverneur Jean Bamanisa de ce gestion qu'il a qualifié d'amour à la population.

Il a ensuite fait voir que l'ambulance sera utilisée en bon escient sans oublier son chef Dan Gertler qui a mis son paquet pour qu'aujourd'hui cette œuvre philanthropique soit réalisée.

Par la même occasion le numéro un de la Province Orientale, Jean Bamanisa, a aussi apporté sa pierre d'édification avec un hôpital mobile, c'est un bus Mercedes 2830 au même hôpital. François Ndjeka a encore loué le geste de M. Jean Bamanisa; il dit :

« Monsieur le gouverneur, je suis très fier de recevoir ces deux véhicules, je sais que vous avez toujours été proche de la population. Je sais que vous avez toujours été proche de la population, par ce don je vous souhaite un bon progrès dans la Province Orientale ».

Rodrick Mulamba/MMC

(MRod/CL/Yes)